

La République du Centre, 27 février 2018

LA FERTÉ-SAINT-AUBIN ■ Le centre aquatique modernisé reprend du service

« Le CUBE » : une renaissance

De nombreux élus ont découvert vendredi, Le Cube, le centre aquatique intercommunal qui succède à celui du Cosson, gravement endommagé par les crues.

La structure nautique de la communauté de communes des Portes de Sologne, « Le Cube », a démarré officiellement sa nouvelle aventure vendredi. Pour l'occasion, Jean-Paul Roche, président de la collectivité, était accompagné de Claude de Gagnay, député, Jean-Noël Cardoux, Hugues Saury et Jean-Pierre Saurer, sénateurs et de nombreux élus. Cette inauguration a commencé par la visite des nouveaux locaux techniques, comprenant les équipements sensibles situés dorénavant à 70 cm au-dessus de la crue 2016.

La gestion des aléas climatiques

Les inondations et la prévention des risques ont été le fil rouge des différentes prises de parole. Dans son discours d'accueil, Constance de Péluchy, vice-présidente, a insisté sur ce sujet, rappelant qu'on empêcherait jamais l'eau de tomber, que l'enjeu de ce siècle est d'apprendre à vivre avec la nature, de s'imprégner de la culture du risque afin de faire émerger une politique d'anticipation. Elle a rappelé combien l'équipement avait manqué aux seniors, aux



BASSINS. Les élus découvrent le nouvel espace de détente du Cube.

sportifs, aux enfants et à l'offre touristique du territoire. Elle a remercié Stéphane Chouin et Dominique Thénault pour leur investissement tout au long de cette période.

Jean-Paul Roche a remercié, entre autres, les membres du bureau communal et a fait savoir qu'il l'accompagne dans ce challenge. Il n'a pas manqué d'évoquer la question très attendue : « À quand la réouverture ? »

« La réception des travaux est prévue la semaine prochaine. Ensuite, l'ensemble des process techniques, d'hygiène, de sécurité seront validés et il restera à obtenir le feu vert de l'Agence régionale de santé suite au prélèvement de légionelle effectué dernièrement et mis en culture. Cela devrait permettre une ouverture courant la deuxième quinzaine de mars ». D'ici là, des permanences seront organisées pour

que les usagers puissent s'inscrire et acheter leur carte d'abonnement. Le nouveau site internet de l'établissement, www.lecube-laferresaintaubin.fr, devrait être opérationnel le 10 mars.

Un bel équipement

Le président du département, Marc Gaudet, a rappelé que sa collectivité était le partenaire des communes, qu'un portail des risques avait été insi-

tué et que des plans communaux de sauvegarde avaient été réalisés.

François Bonneau, président de la région Centre, voyait dans cette inauguration trois symboles. Le premier concerne les enjeux de la gestion des aléas climatiques, le second, la solidarité intervenant dans ce cadre et le troisième, la place du sport et des équipements sportifs sur le territoire.

Au-delà des différents commentaires et discours, un point faisait l'unanimité : « Le Cube » est un très bel équipement nautique complet et situé dans un cadre exceptionnel. ■

DÉMARCHES

Jean-Paul Roche a décrit les vingt mois passés depuis la fermeture de l'établissement. Une période intense de réflexion sur la pérennité tout d'abord, d'études, de décisions difficiles, de démarches administratives, de recherche de subvention, de consultation et enfin de travaux.



VISITE. Jean-Paul Roche (à droite) a présenté l'ensemble des bassins aux nombreux élus présents.